

Wir trauern um unseren ehemaligen
Ehrenpräsidenten und 1. Vorsitzenden

Herbert Salomon

Herbert war über Jahrzehnte in
verschiedenen Funktionen als Mitglied im
Vorstand des Sport-Club Buchschlag 1975 tätig
und prägte diesen Club wie kein anderer.

Bis zuletzt war er als Ehrenpräsident für seinen
SC Buchschlag aktiv und unterstützte die
ehemaligen Vorstandsmitglieder. Der Sport-Club
Buchschlag war sein Leben und seine Leidenschaft.

Alle ehemaligen Mitglieder des SCB möchten an
dieser Stelle der Familie Salomon ihr tiefempfundenes
und aufrichtiges Beileid ausdrücken.

Sportfreund Herbert wird immer
in unseren Gedanken bleiben.

Wir werden Dich nie vergessen.

**Der Vorstand und alle Mitglieder des
ehemaligen Sportclubs Buchschlag 1975 e.V.**

